

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Untuk mengukur keberhasilan penulis menggunakan teori Pengelolaan yaitu sumber daya organisasi dan potensi. penggunaan sumber daya organisasi BUMDES Bintang 18 belum berjalan dengan optimal, karna beberapa faktor penghambat, yang pertama kurangnya pengurus di BUMDES Bintang 18, yang kedua pengurus bumdes bintang 18 rata-rata umur mereka sudah tua, yang ketiga kurangnya pemahaman terkait bagaimana memperomosisikan pasar BUMDES Bintang 18 dengan baik, yang ke empat pelatihan yang diberikan kepada masyarakat tidak dilakukan secara detail sehingga masyarakat Desa Sardonoarjo tidak memahami secara efektif disaat penjelasan.

Potensi yang sudah dikembangkan oleh BUMDES Bintang 18 adalah pertanian dengan program unit usaha timun baby. Faktor pendukung potensi yang ada di Desa Sardonoarjo yaitu, tanah yang subur, air yang berlimpah, dan adanya subsidi Pemerintah Desa Sardonoarjo (pupuk, bibit tanaman, dan obat pembasmi hama).

Untuk mengukur efektivitas penulis menggunakan teori pengukuran efektivitas dengan pendekatan sumber proses dan sasaran yang dikemukakan oleh Martani yang dikutip oleh (Letari, 2021) Efektivitas merupakan kunci tercapainya suatu tujuan dan target yang ditetapkan oleh sebuah organisasi

BUMDES Untuk mencapainya target dan tujuan pendekaran yang digunakan merupakan: Pendekatan Sumber merupakan suatu pendekatan yang mengutamakan keberhasilan organisasi untuk memperoleh Sumber daya, baik fisik maupun internal yang sesuai dengan kebutuhan organisasi. Keberhasilan organisasi BUMDES Bintang 18 dikarenakan sumber daya alam yang memadai. Struktur organisasi BUMDES Bintang 18 bekerja sesuai dengan tugas yang ditetapkan oleh Undang-undang NO 4 tahun 2018. Pendekatan proses merupakan pelaksanaan program dari semua proses internal atau mekanisme organisasi. Tahapan dalam membangun BUMDES Bintang 18, biaya awal pembangunan pada tahun 2018 sebesar 100.000.000. dari tersebut diberikan oleh pemerintah Desa Sardonoarjo. Orang yang bekerja sama dengan BUMDES Bintang 18 yaitu Masyarakat Sardonoarjo dan Pemerintah Desa Sardonoarjo. Proses dalam melaksanakan unit usaha BUMDES Bintang 18. Pendekatan sasaran merupakan pendekatan berbasis tujuan dimana fokus pada output, mengukur keberhasilan organisasi dalam mencapai hasil yang direncanakan. Sasaran dalam usaha BUMDES Bintang 18 yaitu masyarakat Sardonoarjo dan Pemerintah Desa Sardonoarjo. Output berhasil dengan baik, karna usaha timun baby.

5.2 Saran

Bersasarkan kesimpulan dari hasil penelitian dan pembahasan, maka saran yang peneliti sampaikan sebagai berikut:

1. BUMDES Bintang 18 harus memberikan sosialisasi peran BUMDES terhadap peningkatan ekonomi masyarakat. Harus memberikan penyuluhan kepada masyarakat, terkait pentingnya BUMDES di Desa Sardonoharjo. Memberikan pemahaman bahwa dengan adanya BUMDES bisa mensejahterakan masyarakat sardonoharjo.
2. Terkait potensi dan sumber daya alam yang melimpah di Desa Sardonoharjo, BUMDES Bintang 18 harus menambahkan program usaha BUMDES seperti usaha pertanian sayur-sayuran.
3. BUMDES Bintang 18 harus membuat peraturan yang kongkrit dimana masyarakat dan BUMDES beranjimuntuk kerja sama, sampai hasil dari program tersebut dapat terealisasi.
4. Terkait struktur organisasi yang belum optimal, Anak muda Desa Sardonoharjo harus bergerak di struktur organisasi BUMDES Bintang 18.
5. Pemerintah daerah harus Memberikan pelatihan bagi Pengelola BUMDES Bintang 18 tentang pengelolaan keuangan, pengelolaan program, dan pelatihan pemasaran.